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(I lavori proseguono alle ore 14.11 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 313 presentata da Grimaldi, inerente a
"Offerta pubblica di scambio Intesa-UBI, cosa ne pensa la Regione"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 313.
La parola al Consigliere Grimaldi per l'illustrazione per tre minuti.

GRIMALDI Marco

Grazie, Presidente.
Ho un po' di problemi in connessione e non so se si sente.

PRESIDENTE

Si sente; prego.

GRIMALDI Marco

Come l’Assessore sa, lo scorso 17 febbraio il Gruppo Intesa Sanpaolo ha lanciato un’offerta
pubblica di scambio al gruppo UBI per rispondere alla volontà della prima banca italiana di
rafforzarsi ulteriormente e crescere in Italia. Non chiedo di entrare troppo nel merito, perché ci
sono analisti e finanziari che giudicano positivamente l’acquisto di una concorrente, mentre
altri, con posizioni diverse, dicono che il rafforzamento non passa dalla "acquisizione" di
concorrenti.

Come può immaginare, Assessore, quello che mi preme dire è che soprattutto nel territorio
piemontese ci sono delle grandi sovrapposizioni. Non è un caso che tale fusione, com'è successo
per altre, avrebbe forti ripercussioni anche in Piemonte, in particolare in alcune province nelle
quali sia UBI sia Intesa Sanpaolo sono presenti con 420 filiali o sportelli bancari.

Inoltre, la storia italiana, con la sua frammentata geografia bancaria e la storia delle casse
di risparmio che un po' la connota, rende alcune delle fondazioni bancarie piemontesi parte in
causa della fusione, in quanto azioniste di uno dei due soggetti protagonisti della OPS (offerta
pubblica di scambio).

Da questo punto di vista, dovrebbero preoccupare le possibili ricadute negative sui livelli
occupazionali che, nel breve e medio periodo, l'unificazione potrebbe determinare, alla luce dei
possibili processi di razionalizzazione che, normalmente, accompagnano queste fusioni.

Non ho letto posizioni vostre, non tanto sulla fusione ma sulle eventuali ricadute, anche
solo per mettere le mani avanti su queste sovrapposizioni territoriali.

Pertanto, chiedo all’Assessore presente - che è Tronzano - se, insieme anche all’Assessore
Chiorino, vogliono aprire un’interlocuzione con Intesa Sanpaolo per capire come procederà
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questa fusione, che rafforzerà il gruppo, che è già uno dei più grandi in Europa e il più grande
italiano.

Inoltre, vorrei capire se l'interlocuzione sarà volta alla tutela delle lavoratrici e dei
lavoratori che operano oggi soprattutto in UBI o in attività a suo tempo terziarizzate.

Grazie, Presidente. Spero che si sia sentito tutto.

PRESIDENTE

L’abbiamo sentita benissimo, Consigliere Grimaldi, e la ringraziamo per l’illustrazione
puntuale come sempre.

Per conto della Giunta, si è reso disponibile alla risposta l'Assessore Tronzano, che ha
pertanto facoltà di intervenire per cinque minuti.

TRONZANO Andrea, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Ringrazio il Consigliere Grimaldi per l’interrogazione e, come lui stesso ha detto, non ci

vogliamo assolutamente inserire nelle modalità del mercato, in quanto non abbiamo alcuna
facoltà in merito. La politica deve stare attenta a monitorare, ma certamente non può avocare
a sé la gestione del sistema bancario e tantomeno le questioni del mercato. Pertanto, sulla
posizione politica non abbiamo alcun tipo di competenza.

Invece, dal punto di vista occupazionale, la Regione, come sempre, è molto attenta. Le
notizie sono ancora molto frammentarie e, conseguentemente, non possiamo neanche esprimere
un’opinione. Ci sono notizie giornalistiche che parlano addirittura di 2.500 nuove assunzioni di
giovani, ma è ovvio, e con l'Assessore Chiorino ne parleremo senz’altro, che terremo monitorata
la situazione e vedremo gli sviluppi e l’evolversi delle questioni.

Sul tema della fusione, Antitrust e Consob sono gli organi preposti per controllare questo
tipo di operazione. Pertanto, aggiungiamo ancora questo al fatto che la politica non si debba
escludere.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo l’Assessore Tronzano per la risposta.
Dichiaro chiusa la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata.

*****

(Alle ore 14.37 il Presidente dichiara esaurita la trattazione delle
interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta riprende alle ore 14.55)


